

Comunicado Aliadas

Nueve precandidatos presidenciales confrontaron sus propuestas en el debate “La Gran Consulta por Colombia” organizado por Aliadas y el Grupo Prisa

Bogotá, Colombia – 10 de febrero de 2026

En Aliadas, la alianza de asociaciones y gremios, llevamos a cabo hoy, junto con el Grupo Prisa, el debate presidencial “La Gran Consulta por Colombia”, un espacio que reunió a los nueve aspirantes inscritos en la consulta 2026, para contrastar sus visiones sobre los principales desafíos del país: economía, institucionalidad, seguridad y política exterior.

En el debate participaron los **nueve precandidatos de la Gran Consulta por Colombia**: Mauricio Cárdenas, Vicky Dávila, Juan Manuel Galán, Aníbal Gaviria, David Luna, Juan Daniel Oviedo, Enrique Peñalosa, Juan Carlos Pinzón y Paloma Valencia, quienes presentaron y contrastaron sus propuestas frente a los principales retos del país, en un escenario de discusión abierto, plural y enfocado en las ideas.

El encuentro, moderado por la periodista **Diana Calderón**, se desarrolló durante más de dos horas, bajo una metodología diseñada para garantizar equidad en la palabra, profundidad en las respuestas y contraste de ideas. La apertura estuvo a cargo de **María Claudia Lacouture, presidenta de Aliadas, y Alejandro Santos, director de contenidos del Grupo Prisa**, quienes destacaron la importancia de un diálogo democrático con reglas claras, respeto y enfoque en propuestas.

“En Aliadas, no hacemos política partidista y nuestros principios están sustentados en la defensa de la economía de mercado, libre comercio, el estado social de derecho, la inversión, la libertad de empresa. Trabajamos por una democracia más sólida ¿y eso qué quiere decir? más participación y que todos los ciudadanos votemos en las próximas elecciones bien informados”.
María Claudia Lacouture

El debate se estructuró en cuatro bloques temáticos. **En economía**, la discusión se centró en cómo reactivar el crecimiento, estabilizar las finanzas públicas y generar empleo formal. **En institucionalidad**, las intervenciones giraron alrededor del respeto a la Constitución, el equilibrio de poderes y la eficacia del Estado. **En seguridad**, el debate reflejó distintas rutas para enfrentar el crimen organizado y recuperar el control territorial. **En política exterior**, se discutió el papel de Colombia en el escenario internacional y su relación con el desarrollo interno y la productividad.

En el cierre del debate, cada precandidato respondió a una pregunta sorpresa de Gustavo Gómez; contaron sobre su vida, su historia y como esto ha influido en sus posiciones y visión del país. Un descubrimiento de quiénes son las personas detrás de los candidatos.

En Aliadas creemos que la democracia se fortalece cuando las diferencias se discuten con respeto, argumentos sólidos y reglas claras. Este debate mostró que Colombia tiene liderazgos dispuestos a confrontar ideas complejas desde múltiples perspectivas, dentro de un marco institucional que debemos cuidar y defender.

En Aliadas la alianza de asociaciones y gremios, agradecemos a cada uno de los candidatos por su participación y al Grupo Prisa, por una alianza que hizo posible un espacio plural, informado y responsable. Continuaremos con estos ejercicios democráticos, Colombia necesita más encuentros donde la palabra reemplace al ruido y donde la institucionalidad sea el punto de partida para la construcción colectiva de soluciones.

Colombia, el propósito que nos une.



Gremios y asociaciones que forman parte de Aliadas

